



Descarta Fernández Noroña “albazo” para aprobar reformas



Nación sábado 27 de julio de 2024 -

El diputado federal del PT, Gerardo Fernández Noroña, descartó que la 4T vaya a dar un “albazo” para la aprobación de las reformas constitucionales, al asegurar que las iniciativas ya se discutieron “hasta la náusea” y que son avaladas por el pueblo de México.

“¿Albazo? Si en febrero se presentaron las iniciativas, se discutieron hasta la náusea, durante los plenos de la Cámara de Diputados, en los medios, en todos los espacios dijeron lo que aquí acaban de decir: 'que no, que no y que no, que tenían una moratoria constitucional, que no iban a permitir ninguna reforma al marco constitucional la oposición y que eran garantes de que esto”, dijo en un video compartido en redes sociales.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Descarta-Fernandez-Norona-albazo--para-aprobar-reformas--202427757>